

はじめの いっぽ

まとめの時期になりました

暦の上では春が近づき、学年のまとめの時期を迎えました。入学当初は、ひらがなの読み書きや学校生活に慣れることに一生懸命だった子どもたちですが、今では長い文章を書いたり、計算の問題に粘り強く取り組んだりする姿が多く見られるようになりました。また、身支度や当番活動、友達との関わりなど、毎日の生活の中でも「自分でできること」が増えてきています。

これまでの学びを振り返りながら、一人ひとりの成長を確かめ、2年生につながる力をしっかりと身に付けていけるよう、力を尽くしてまいります。

2月の学習予定

| | 学習内容 |
|------|---|
| 国語 | スイミー おはなしをかこう 小学校のことをしょうかいしよう 子どもをまもるどうぶつたち むかしばなしをたのしもう |
| 算数 | なんじなんぶん すをつかってかんがえよう かたちづくり |
| 生活 | ふゆをたのしもう むかしあそびをたのしもう もうすぐ2年生 |
| 音楽 | にほんのうたをたのしもう |
| 図画工作 | できたらいいなこんなこと ふわっとぎゅっとおはながみのえ など |
| 体育 | ボール投げゲーム 跳の運動遊び(なわとび) 跳び箱を使った運動遊び など |
| 道徳 | 伝統と文化の尊重、国や郷土を愛する態度 生命の尊さ 勤労、公共の精神 |

☆お知らせとお願い☆

○保育園交流について

2月中旬～下旬に近隣の保育園の年長さんとの交流活動を行います。1年生は、1年間で学校生活について学んだことの中から年長さんに伝えたいことを考えて紹介します。4月から上級生になる気持ちを高められるようにしていきたいです。

授業公開・保護者会について

3月5日(木) 5時間目 13:15～ 各教室にて授業公開。授業後体育館にて保護者会

今年度最後の保護者会で、お子様の成長や今後の課題など話し合い、2年生へ向けて実りある会にしたいと思います。ご多用の中、恐縮ですが、ぜひご出席ください。授業の時間割や保護者会の開始時刻等、詳細については、後日お便りを配布予定です。